

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim, Assalamualaikum Wr, Wb.,

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Perbandingan Intensitas Aktivitas Fisik di Bawah Sinar Matahari Pasien Tuberkulosis Paru dengan Hasil Pemeriksaan Tes Cepat Molekular Positif dan Negatif di Rumah Sakit Al-Islam Kota Bandung”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi persyaratan tugas akhir dari program pendidikan sarjana kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Penyusunan skripsi ini berhasil disusun tidak lepas karena bantuan dan dukungan dari berbagai pihak yang ikut terlibat. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar dr, AIF selaku dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung, serta kepada Dr. Yani Triyani, dr., Sp.PK., M.Kes dan Ismawati, dr., M.Kes selaku pembimbing 1 dan pembimbing 2 yang telah memberikan ilmu, arahan, serta saran yang berharga bagi penulis. Terima kasih pula diucapkan kepada Dr. Maya Tejasari, dr., M.Kes selaku dosen wali yang telah meluangkan waktu, tenaga dan pikirannya dalam memberi bimbingan serta telah memberikan nasihat dan semangat selama penulis menimba ilmu di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung. Terimakasih untuk segalanya, semoga Allah SWT melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya kepada Ayahanda tercinta H. Dadang Yusup Maulana, AMK., SKM., M.Si dan ibunda tercinta Bd. Hj. Dedeh Sumiati, Amd.Keb

selaku orang tua yang selalu melindungi, mendukung, membantu dalam segala hal, serta memberikan semangat, kasih sayang, dan do'a. Terima kasih segalanya, semoga Allah SWT melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya kepada adik-adik tercinta Hani Maulana Atsariah dan Cantika Khumairah Sholihat yang telah mendukung menyelesaikan skripsi dan selalu memberikan doa serta semangat. Terima kasih kepada, sahabat sejawatku Niki Pinastika, Eka Rach, Sri Utami, Lianti Dewi, Putri Lestari dan Yunia Agustin, serta kepada Insan Nugraha, Duiyanti Rohdiani, Tiras Maretta, Resi Yulianti dan Lestari Nurallam, juga kepada *sixever* Ghina Azizah, Kevin, Cakra Adi, Wanda dan Ficky yang selalu meluangkan waktunya untuk membantu, memberikan semangat, dan motivasi kepada penulis. Terima kasih kepada teman-teman Trochanter angkatan 2016 atas dukungan dan do'anya. Tidak lupa untuk seluruh Dosen Fakultas Kedokteran dan staff yang telah memberikan ilmu serta bimbingan selama penulis mengikuti pendidikan. Kepada pihak-pihak lain yang tidak bisa disebut satu per satu dimana turut mendukung dalam proses pembuatan skripsi ini.

Penulis memohon maaf atas kesalahan dan kekurangan yang terdapat dalam proposal penelitian ini. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun sangat diharapkan oleh penulis guna untuk terlaksananya penelitian yang baik.

Bandung, Januari 2020

Penulis